



BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN Kamen - Rathausplatz 1 - 59174 Kamen

Bürgermeisterin der Stadt Kamen
Frau Elke Kappen
Rathausplatz 1

59174 Kamen

Fraktionsbüro :

Rathausplatz 1
59174 Kamen
Zimmer P4

☎ 02307 / 148 - 5400

✉ 02307 / 148 - 5450

fraktion@gruene-kamen.de

Bürozeiten :

Di. 10 - 12 Uhr

Do. 14 - 16 Uhr

Fr. 10 - 12 Uhr

Kamen, 28.11.2021

Beschlussvorlage zur Sitzung des Rates der Stadt Kamen am 09.12.2021

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

wir bitten für die nächste Sitzung des Rates der Stadt Kamen am 09.12.2021 um die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Organisatorische Aufwertung des Klimaschutzmanagements innerhalb der Verwaltung

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt Kamen beschließt, die Stelle des Klimaschutzmanagers bzw. der Klimaschutzmanagerin aus der Organisation der Stadtverwaltung herauszulösen und in eine weitestgehend unabhängige Stabsstelle zu überführen.

Begründung:

Das Klimaschutzmanagement ist zuständig für Umsetzung und Erfolgskontrolle der Maßnahmen des kommunalen Klimaschutzkonzeptes, welches den Fahrplan zur Erreichung der Klimaschutzziele vorgibt.



Es soll für die Verankerung von Klimaschutz in der Kommunalverwaltung sorgen, um die Klimaschutzziele in die kommunalen Kernprozesse zu überführen und zu verstetigen.

Eine Kernaufgabe des Klimaschutzmanagers oder der Klimaschutzmanagerin ist die Kontrolle der Zielerreichung, Evaluation von Maßnahmen und Prozessen und damit verbunden die ständige Verbesserung der Abläufe und Instrumente.

Hierbei ist ein im hohen Maße eigenverantwortliches Handeln nötig, um die im Klimaschutzkonzept oder von der Politik vordefinierten Schritte zielorientiert umzusetzen.

Diese Aufgabe ist auf einer in der Verwaltungshierarchie eingebetteten Sachbearbeiterposition schwer umsetzbar.

Angesichts der Bedeutung des Klimaschutzes halten wir es daher für erforderlich, die Stelle der Klimaschutzmanagerin oder des Klimaschutzmanagers organisatorisch aufzuwerten und in eine Stabsstelle direkt unterhalb der Bürgermeisterin einzuordnen.

Mit freundlichen Grüßen

Anke Dörlemann
Fraktionsvorsitzende